

校長室から SEASON1 NO.18 R7.7.23

## 職員研修会

7月17日職員研修会を行いました。私からは「体罰・暴言・セクハラなどの部活動トラブルに関する研修」というテーマで先生方に生徒指導における注意すべき点について裁判事例や文科省への報告事例などを紹介しながら説明し、理解を深めていただきました。また養護教諭の鏡原先生からは「熱中症」に関して起因、予防、対処方法について説明していただきました。職員会議では、救急体制や熱中症に関する校内安全



についても保健委員会から話があり、夏季休業に向けて確認をしました。

## 1学期終業式・全校集会

7月18日1学期終業式並びに全校集会を行いました。全校集会では、生徒会長任命式の他、柔道部の表彰伝達、生徒指導部長からの夏季休業中の過ごし方についての話に加えて、鏡原養護教諭から熱中症への対応について話がありました。終業式で私からは、「今は選択の時代なので、その範囲を広げる意味においても学ぶきっかけを作る休みにしてほしい、さらに毎日できることを自分で決めて継続しよう」という呼びかけも再度行ったうえで、「毎日鏡を見て自分の表情を確認しよう。」という話で締めくくりました。表情には自分の生活や考え方など多くのことが出てきますので、良かったとき、調子が悪いとき、など自らの表情を確認してできるだけ良い表情が続くように心がけてほしいと話しました。暑い中でしたが、最後までよく聞いてくれていたと思います。



**3連休中の部活動** 3連休中近畿大会に参加した男子バレーボール部は初戦で北嵯峨高校(京都)に勝利をしたものの、2回戦で優勝した清風高校(大阪)に敗戦。女子剣道部は準々決勝まで勝ち上がりましたが、ベスト4掛けで兵庫県総体優勝の甲子園高校とあたり、代表決定戦の末に敗退。3年生の頑張りで良い勝負ができたようです。男子バレーボ

ール部は春高予選に向けて、女子剣道部は新チームでの新人戦に向けてこの夏頑張ってくれるものと思います。お疲れ様でした。陸上競技部は県高校ユース神戸地区予選に臨みました。長距離種目では遺憾なく力を発揮し、1年男子3000mSCでは篠藤選手が3位、2年男子3000mSCで小室選手が3位、3000m競歩では影山選手が優勝など県大会につなげました。短距離種目では1年女子100mで二神選手が3位、2年男子走高跳で田中選手が3位に入りました。他の種目も男子7位女子6位までに入った選手、さらに各地区予選記録上位の選手が県大会出場権を獲得しました。8月19日からの県ユースに備えます。



**甲子園予選4回戦** ベスト16入りをかけた4回戦は加古川西高校との対戦。今大会初めて登板する3年小澤投手のピッチングに期待されました。テンポ良く2人を三振に抑えたところまでは良かったのですが、フォアボールと暴投からリズムを崩し、満塁に。うまく立て直せず岩崎投手に継投。岩崎投手が後続を断ち、初回を0で押さえると本校の攻撃では、ヒットと送りバントから堀選手のタイムリーが出て先制。岩崎投手が6回途中まで押さえる間に加点し、5回の攻撃ではビッグイニングとなり5点を追加して8-0に。6回途中からは寺田投手がリリーフにたって後続をピシャリと



投打かみ合い、7回コールド勝ち

コールドゲームで勝利。素晴らしい勝利を収めることができました。その後の抽選で22日13時から明石球場で県立伊丹高校との対戦が決まりました。暑さとともに厳しい戦いが続きますが、流れに乗れなかった小澤投手の修正にも期待して、一戦一戦神港学園らしい戦いで勝ち続けてほしいです。頑張ってください。左は20日神戸新聞朝刊運動面に掲載されたものです(22日試合前記載)。

**7月22日野球部甲子園予選5回戦** 3連休明けの7月22日には甲子園予選5回戦が行われました。前回流れに乗れなかった小澤投手のリベンジ登板です。初回の守りでミス

が出てピンチを招きましたが、冷静な対応で切り抜けると2回の攻撃で相手のミスから2点を先制。2回の守備でもピンチとなりましたが固い守備で得点を許さず、小澤投手が流れに乗ると7回まで素晴らしいピッティング。見事リベンジを果たしました。4回表の攻撃では前田悠選手のタイムリーの後、満潮選手の絶妙なスクイズが決まり点。8回には代打の内藤選手や交代で入った富田選手の連続タイムリーで得点を重ね、8回裏の相手の攻撃を2番手の2年三輪投手が3者凡退に切ってとり、ゲームセット。9年ぶりのベスト8進出を決めました。ミスが出てもお互いにカバーし、本校らしい攻撃で勝ち上がってきました。ここからはさらに厳しい戦いです。ベスト4をかけた試合は24日10時から明石球場で社高校と対戦です。頑張って

て後3つ勝ち上がっていきましょう。皆さんと一緒に応援したいと思います。頑張ってください。(22日試合後記載)

**7月22日元町夜市ボランティア** 今年で42回目となる元町商店街のイベント夜市に剣道部女子5名と生徒会5名、さらには金星会(同窓会)の幹部の皆様5名でボランティアに参加しました。例年19時以降かなりの混雑でゴミが増えてきて清掃ボランティアが大活躍します。一生懸命に取り組んでくれて主催者からも感謝されたようです。非常に暑い中でしたが、無事に終了したとの報告を受けました。気持ち良く参加してくれた生徒の皆さん、そして金星会の皆さん、ありがとうございました。

